



mercredi 9 novembre et photos

publié le 03/11/2016

Le cross district est déplacé au mercredi 16 novembre. Le cross de Cerizay est toujours le 23 novembre.

Il y a entrainement le 9 novembre pour tous.

Lundi on démarre les entrainements de **HB, BB** et **foot en salle**.

Quelques photos des compétitions d'avant les vacances :

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.